

La Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud adopta el flujo continuo en un único volumen al año

The *Cuban Journal of Health Sciences Information* adopts the continuous publication flow in a single volume per year

En el año 2017, la *Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud* adoptó el modelo de publicación continua, manteniendo la estructura de los cuatro números anuales, con vistas a lograr una difusión más expedita de los resultados de las investigaciones, a través de la flexibilización de los plazos de publicación.⁽¹⁾ Nos complace anunciar la decisión del comité editorial de pasar a la publicación continua en un volumen anual único, a partir del volumen 33 del año 2022, eliminando así la salida periódica de los números.

Con esta decisión se busca optimizar los procesos editoriales y se reafirma la exigencia de cumplir con los parámetros de calidad de la publicación científica, sin violentar los tiempos ni los procesos de evaluación y edición de los manuscritos. Se mantendrá la notificación sobre los nuevos artículos publicados a través de correo electrónico para los usuarios registrados en el sitio web de la revista (<http://rcics.sld.cu>) y a través de nuestra página en Facebook (<https://www.facebook.com/rcics/>).

Dra. C. Grisel Zacca González
Editora ejecutiva

Referencias bibliográficas

1. Sánchez Tarragó N. La *Revista Cubana de Información en Ciencias de la Salud* adopta el modelo de publicación continua. Rev Cub Inf Cienc Salud. 2017[acceso 22/03/2022];28(2). Disponible en: <http://www.rcics.sld.cu/index.php/acimed/article/view/1105/660>